

UNSERE KULTUR-PARTNER

Baden-Baden Events, Baden-Badener Sommerdialoge, Blues Club BAD e.V., Cineplex, Circolo Italo-Tedesco – Deutsch-Italienischer Kreis e.V., Circularts-Culture Music Events, Deutsch-Israelische Gesellschaft e.V., Arge BAD, Festspielhaus, Forum Zukunft, Gesellschaft für angewandte Philosophie, Kommunales Kino, Konzertreihe Vielsaitig, Korrespondenzen e.V., Opern Akademie, Philosophisch-Literarische Gesellschaft, Rantastic Kleinkunsthöhne, Staatliche Kunsthalle BAD, Stadtbibliothek, Stadtmuseum, SWR Fernsehaufzeichnungen, Theater, Turgenev Gesellschaft Baden-Baden.

PARTNER IM SOZIALBEREICH

AWO Kreisverband Baden-Baden e.V., Caritasverband für die Stadt, Diakonisches Werk, Fachbereich Bildung und Soziales, In Via Puella, Jobcenter, Lebenshilfe der Region Baden-Baden – Bühl – Achern e.V., Edith Mühlischlegel-Haus, Licht und Hoffnung e.V., Sozialdienst Kath. Frauen e.V., Stadtteilzentrum des Caritasverbandes

DER VEREIN KULTURLOGE BADEN-BADEN E.V.

ist gemeinnützig und ermöglicht Bürger*innen dieser Stadt, die nur über ein geringes Einkommen verfügen, kulturelle Veranstaltungen zu besuchen. Der Verein wurde 2013 gegründet.



Dr. Doris Rümmele (rechts) war die Gründungsvorsitzende: Seit 2015 ist Christa Rheinschmidt erste Vorsitzende.

Behutsam und respektvoll haben unsere Ehrenamtlichen das Ziel, Menschen mit geringem Einkommen den Zugang zu kulturellen Angeboten in und um Baden-Baden zu ermöglichen.

Die KULTURLOGE Baden-Baden möchte Mitbürger*innen mit geringem Einkommen durch die kostenlose Teilnahme am kulturellen Leben Freude, Lebensmut und Zuversicht schenken.

KULTURLOGE Baden-Baden e.V.
Rheinstrasse 219
76532 Baden-Baden
Telefon 07221 9954286
info@KULTURLOGE-baden-baden.de
www.KULTURLOGE-baden-baden.de
Facebook: KULTURLOGE Baden-Baden



DANKESCHÖN!

Kulturpartner, Mitglieder der KULTURLOGE, Sozialpartner, Stadt Baden-Baden, Sponsoren, Ehrenamtliche und Förderer machen es möglich, kostenlose Tickets für Kulturgäste – Singles, Familien, Kinder, Jugendliche – bereitzustellen.



© 2023 KULTURLOGE Baden-Baden e.V., 76532 Baden-Baden
Fotos: Christian Grund, Alexander Fischer, Rudolf Warda, Jochen Klenk, privat



DIE KULTURLOGE IN ZAHLEN

Seit ihrem Bestehen im Jahr 2013 haben sich nahezu 800 Kulturgäste registrieren lassen. Aktueller Stand: 300 Kulturgäste, da die Berechtigung bei manchen auch ausläuft. Etwa ein Viertel davon sind Kinder und Jugendliche. Jährlich werden zwischen 600 bis 700 Tickets vermittelt (Corona-Jahre ausgenommen). Die Kulturgäste haben die unterschiedlichsten Nationalitäten. Die Vermittlung der Karten übernehmen die ehrenamtlich tätigen Mitglieder des Vereins, insbesondere des Vorstands. Der Verein erhält die Tickets von den Kulturpartnern kostenlos und so werden sie auch an die Kulturgäste weitergegeben. In den Büros der Sozialpartner liegen die Anmeldeformulare aus, die Berechtigung wird bestätigt und an die KULTURLOGE weitergeleitet

DANK DER KULTURGÄSTE

Westside-Story, Festspielhaus

„Ich möchte mich noch einmal herzlich bedanken! Es war ein gelungenes tolles Event. Ihre Arbeit, ihre Hilfsbereitschaft sind ein Licht im Alltagsleben, ermöglicht das Graue auszuhalten, einfach sich ab und zu normal fühlen ...“.
J.K.

SWR Aufzeichnung „lesenswert“

Ein Ereignis der besonderen Art: Die Örtlichkeit ... ein super Ambiente, die Technik ... begeisternd das Zusammenspiel von drei leisen fast schwebenden Kameras, der Moderator ... ein absoluter Profi, die eingeladenen Literaturgäste ... vom Feinsten.

K.R.

Christoph Sieber Kurhaus Runder Saal

Der Besuch im Kurhaus war ein voller Erfolg. Der Vortrag war sehr gelungen und geistreicher Spass. Ich bedanke mich hiermit recht herzlich.
R.D.

Wenig Geld
trotzdem
KULTUR

10
JAHRE

„Heinzigartig“, Rantastic

... möchten Ihnen von Herzen gerne ein Feedback zu diesem Event geben. Es waren für uns beide 2 Std., die uns glücklich gemacht haben. Die Veranstaltung fand im engsten Raume statt, das Publikum wurde mit einbezogen mit Mitsingen. Wir haben viel gelacht.
A.P.

Museum Frieder Burda

... ich bin dankbar für alle Burda Museum Besuche, die KULTURLOGE mir geschenkt hat. Frohe Weihnachten und alle lieben Wünsche für das neue Jahr.
S.R.

Theater Baden-Baden

Das Theaterstück „Die Notlüge“ zeigt, wie es an einer Geburtstagsfeier, zu der sich die ganze Familie trifft, zugeht. Da bleibt manchmal eine Notlüge nicht aus. Allerdings: Lügen haben eben kurze Beine. Es war ein heiterer Theaterabend mit hervorragenden Schauspielern. Vielen herzlichen Dank!
R.P.

DIE KULTURLOGE DANKT AUCH

dem Ladies-Nachmittag des Golf Club Baden-Baden. Das Benefiz-Golfturnier – seit 2017 schon sechs Mal – trägt erheblich zur Kostendeckung der KULTURLOGE Baden-Baden bei. Insbesondere auch die Sponsoren und Künstler mit ihren wertvollen Preisen, die sie zur Verfügung stellen:



ahg BMW Baden-Baden, Alexander Bold, ANTORA Selection, Veronique Baumann, Buchhandlung Strass, Casimir Katz Verlag, Douglas, Eisen Raumausstattung, Festspielhaus Baden-Baden, Gmeiner Confiserie & Kaffeehaus, Golf Club, Hagebaumarkt, Alfonso Hüppi, Johannes Hüppi, Inka N°8, Christiane Knauf, Ch. und M. Knuth, Nachlass Hans Kuhn, Museum Frieder Burda, Karl Manfred Rennertz, Restaurant im Golf Club, Schuback Kosmetik, Snyder, Weingut Knapp, Weinhelden, Wertheimer, Ines Winter.

Der Dank gilt auch allen Sponsoren und Förderern wie z. B. Sparkasse, Volksbank, Grenke AG, hans-h. hasbargen GmbH & Co. KG, Denis Neuberth.